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順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 ３番 平 野 敏 彦   議員 

２席 ４番  山   忠   議員 

３席 ２番 田 中 正 一   議員 

４席 １番 髙 坂 隆 雄   議員 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席 

 

 ３番 

平野 敏彦 議員 

１．町総合計画後期基本計

画の概要について  

（１）７基本方針と４７施策の実施に伴う事業内容は 

 

 

 

   （２）町長選公約の優先プロジェクトと後期基本計画の関わりについて 

 

 

 

  ２．健康長寿で青森県一を

目指す取り組みは 

（１）具体的な計画と取り組みについて 

 

 

 

   （２）スポーツ・レクリエーションについて 

 

 

 

   （３）エイジレス・ライフの取り組みは 

 

 

 

  ３．国道４５号線中心街空

き店舗解消の取り組みは 

（１）中心街空き店舗解消策の考えは 

 

 

   （２）空き店舗に新規出店する事業者へ助成の考えは 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ４．ふるさと納税の取り組

みは 

（１）ふるさと納税拡充の取り組みについて 

 

 

 

   （２）おいらせ町の特典メニューは 

 

 

 

  ５．おいらせコールセンタ

ー事業について 

（１）おいらせコールセンターと町が交わした契約書類が別件使用され

たとあるが、町の対応は 

 

 

   （２）おいらせコールセンターの現状は 

 

 

 

２席  ４番 

  忠 議員 

１．町の将来について 

 

（１）来年は合併１０周年となるが、その対応を問う 

  ア．記念事業の計画は 

 

 

 

     イ．町民への合併効果調査の有無は 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

     ウ．今後の町民融合促進対策は 

 

 

   （２）菅文出店の進捗状況を問う 

  ア．計画通り、来秋開店予定か、計画内容は 

 

 

     イ．津波等の防災と交通安全対策は 

 

 

   （３）新庁舎建設計画を問う 

  ア．統合庁舎建設検討委員会の討議進捗状況は 

 

 

     イ．町長の描くメインストリートは 

 

 

     ウ．合併後、地区イベントの統一化を関係者で検討中であるが、実

施場所が問題となる。そこで新庁舎建設場所を含め町の将来像を掲示

できるのは何時か 

 

 

  ２．除雪対策について （１）除雪対策を問う 

  ア．除雪機の確保は 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

     イ．町所有の除雪機と人員確保は 

 

 

 

     ウ．通学路（歩道）の除雪対策は 

 

 

     エ．住宅地の雪捨て場対策は 

 

 

  ３．米価下落について （１）コメ概算金、過去最低に対する町の考えを問う 

  ア．現在ある補助対策と、今後の対策は 

 

 

     イ．今後の米農家への影響は 

 

 

     ウ．町農業の変化と分析は 

 

 

３席  ２番 

田中 正一 議員 

１．平成２６年産米米価下

落に町としての支援対策

は 

（１）平成２７年産米に係る生産資材の購入に対する支援措置について 

 

 

   （２）県産米をはじめ県産品、農産物の愛用運動について 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （３）国、県に対する緊急対策の要請について 

 

 

 

   （４）青森県産（特Ａ）青天のへきれきの種子確保について 

 

 

 

  ２．当町の農産物改良協議

会について問う 

（１）もみずり協議会と農産物改良協議会について（それぞれの役割に

ついて） 

 

 

 

   （２）カメ虫の農薬助成について 

 

 

 

４席  １番 

髙坂 隆雄 議員 

１．「道の駅」設置計画につ

いて 

（１）町内に、道の駅を設置する構想があるのかどうかを問う 

 

 

 

  ２．ＥＴＣ設置について （１）第二みちのく有料道路料金所に、ＥＴＣ対応レーンを設置して利

用者の利便性向上を図るべきと思うが、町はどう考えるか 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ３．「おいらせブランド」に

ついて 

（１）「おいらせブランド推進協議会」が平成２０年度に設立されて、

国の補助事業等を活用して７年目に入っているが、主たる成果につ

いて示してほしい。併せて、今年度末までの支出を見込んだこれま

での経費総額を示して頂きたい 

 

 

 

   （２）「だるま芋へっちょこ汁」を平成２３年度から町の特産品とする

べく、町広報紙をはじめあらゆる機会や活動を通じてＰＲしている

と承知している。 

そこで、町内外の催事の回数と入客者数・売上額は、年間どれくら

いか。 

 また、催事以外の売上額と、平成２４年度からの３年間の推移状況

はどうか。 

 

    

    

 


